

Kapolrestabes Surabaya Apresiasi Tim Bola Voli Putra - Putri Kota Surabaya yang Berhasil Sabet Medali Emas pada Porprov VII Jatim 2022

Achmad Sarjono - SURABAYA.UPDATES.CO.ID

Jul 9, 2022 - 11:05



SURABAYA - Kota Surabaya akhirnya sukses mengawinkan gelar juara dan sekaligus merebut medali emas putra dan putri cabor bola voli Porprov VII Jatim

2022. Di grand final, kedua tim berhasil melibas lawannya di GOR PKPSO, Jember, Jumat (8/7/2022).



Baik tim putra maupun putri Kota Surabaya menghadapi lawan dari daerah yang sama di laga final, yaitu Kabupaten Sidoarjo. Tim bola voli putri Kota Surabaya berhasil mengalahkan tim bola voli putri Kabupaten Sidoarjo harus berjuang ekstra keras sebelum memastikan juara. Nikky Valiana Rafael dkk harus bertanding lima set, bahkan sempat tertinggal lebih dulu 19-25 di set pertama.



Nikki dkk berhasil membalikkan keadaan dengan unggul 25-22 di set kedua dan ketiga, namun kemudian tertinggal 19-25 di set keempat. Beruntung, di set terakhir tim putri Kota Surabaya yang diarsiteki Labib ini berhasil menutup laga dengan skor 15-10. Surabaya pun unggul dengan skor 3-2.

"Saya sangat merasa senang dan bangga karena di Porprov Jatim ini merupakan pertandingan terakhir karena tahun depan usia saya sudah 23 tahun," ujar Nikky.

Toser sekaligus Kapten Tim Bola Voli Putri aktif menjalani latihan rutin dan turnamen torkam. Sejak mendapat tawaran untuk mewakili Kota Surabaya, Nikky siap mempertahankan gelar Juara dan memberikan yang terbaik untuk Kota Surabaya.

Sedangkan tim bola voli putra yang dikapteni Tedy Oka Saputra. Di laga final, tim asuhan Ibarsah Djanu Tjahyoni ini berhasil menang tiga set langsung 26-24, 25-17, dan 25-23. skor telak 3 set tanpa balas.

"Saya bangga bisa memberikan Juara 1 Porprov Jatim 2022 karena Surabaya sudah lama belum pernah menyabet gelar Juara, sehingga kebanggaan tersendiri bisa mengantar Tim meraih medali Emas," tutur Tedy Oka Saputra.

Menurutnya, lawan paling berat adalah Kabupaten Jember karena tuan rumah dan Kabupaten Pacitan saat bertemu di Semifinal. Kesiapan selama 6 bulan terakhir terbayar dengan berhasil menyabet Gelar Juara di Porprov Jatim 2022.



Sementara itu Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol Akhmad Yusep Gunawan SH., S.I.K., M.H., M.Han. Selaku Umum Ketua Pengkot PBVSI Surabaya mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh pemain Bola Voli Putra - Putri Kota Surabaya yang telah Berhasil sabet medali emas pada Porprov VII Jatim 2022 di Jember.

"Pembinaan dan pendampingan terus kami upayakan untuk mempertahankan gelar Juara, hal ini tentu tidak mudah dan memerlukan kerjasama yang baik dari semua Pihak. Jangan Terus berlatih dan berlatih sehingga Prestasi dan Juara bisa menjadi Budaya dan bisa kita persembahkan untuk Kota Surabaya tercinta," pungkas Kombes Pol Akhmad Yusep Gunawan. (Jon)